Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 177 m2
Référence 2322
Prix 1795 000 €

Les Issambres
Maison a vendre (83380)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Située en impasse, dans un environnement verdoyant, tres belle villa traditionnelle,
en parfait état, bénéficiant d'une magnifique vue mer sur le golfe de st tropez. De
plain-pied, nous retrouvons un chaleureux et lumineux salon/séjour avec cheminée
, une cuisine indépendante, 2 belles chambres, une salle d'eau et un wc
indépendant. En rez-de-jardin, un appartement indépendant avec séjour et
kitchenette, 2 chambres, une salle d'eau, un wc, un beau dressing, des pieces de
rangements trés utiles et une cave a vin. La villa dispose d'un jardin parfaitement

paysageé avec un terrain complanté de ...

Located in a cul-de-sac, in a green environment, very beautiful traditional villa, in
perfect condition, benefiting from a magnificent sea view over the gulf of st tropez.
On one level, we find a warm and bright living room with fireplace, an independent
kitchen, 2 beautiful bedrooms, a bathroom and a separate toilet. On the garden
level, an independent apartment with living room and kitchenette, 2 bedrooms, a
bathroom, a toilet, a beautiful dressing room, very useful storage rooms and a wine
cellar. The villa has a perfectly landscaped garden with land planted with wonderful

mediterranean ...

AGENCE DU CAP LES ISSAMBRES
RN 98 1 AV DE LA JETEE - 83380 LES ISSAMBRES

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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